








PRO-LINE

English
 This product is intended for use as a protective mat for the feet of the user. It is not intended for use as a substitute for a proper safety harness or fall protection system. The mat is designed to provide a non-slip surface and to absorb some of the impact of a fall. It is not intended to prevent a fall from occurring. The mat is not intended to be used in conjunction with any other safety equipment. The mat is not intended to be used in any other way than as intended. The mat is not intended to be used in any other way than as intended.

Français
 Ce produit est destiné à être utilisé comme mat de protection pour les pieds de l'utilisateur. Il n'est pas destiné à être utilisé comme substitut d'un système de protection individuelle approprié ou d'un système de protection collective. Le mat est conçu pour fournir une surface antidérapante et pour absorber une partie de l'impact d'une chute. Il n'est pas destiné à empêcher une chute de se produire. Le mat n'est pas destiné à être utilisé en conjonction avec tout autre équipement de sécurité. Le mat n'est pas destiné à être utilisé de toute autre manière que celle prévue à l'origine. Le mat n'est pas destiné à être utilisé de toute autre manière que celle prévue à l'origine.

CE